



# せせらぎ



校 報  
第 2 号  
R 1.5.17  
河辺小学校・中学校

## 河辺小学校・中学校のプールがきれいになりました！！

5月9日（木）にプール清掃をしました。今年は、プール改修工事でプールの一部が改修されたため、例年より少し早い時期にプール清掃を行いました。小中学生と PTA の皆さん、そして河童会の F さんにも手伝っていただきました。皆さんのおかげでプールがピカピカになりました。6月中旬から泳ぐ予定です。



## アユの放流楽しかったよ！

今年も肱川漁協さんのご協力で幼稚園児と2、4年生の児童でアユの放流を行いました。2年生児童の感想です。

2年 Uさん



あゆのほうりゅうをようちえん生と4年生といっしょにしました。あゆのほうりゅうは、かわべ川でしました。バケツに、5かいぐらいあゆを入れてもらいました。おもったより、あゆが大きかったので、すこしびっくりしました。あゆが、げん気にそだってくれることをねがっています。

2年 Tさん



あゆのほうりゅうをしました。ようちえん生と4年生といっしょにしました。わたしは、はじめてだったので、がんばるぞとおもいました。あゆは、川でそだつんだなとおもいました。あゆをきずつけないように、気をつけました。あゆのほうりゅうをして、あゆのことが大すきになりました。げん気にそだってほしいです。

